

*Famille Antoinette Messier & J.-Hector Bourassa*

Tiré de :

Sainte-Julie, 1851-2001 : Un tourbillon de gens et de passions  
p. 373



## Famille J.-Hector BOURASSA et Antoinette MESSIER

**J**oseph-Hector et Antoinette, mariés à Chambly le 21 novembre 1928, partent de Saint-Ours en 1948 pour s'établir sur la montée Sainte-Julie, où Jacques et Jeannine vivent encore. Joseph-Hector opère une conserverie pendant 11 ans, en employant des travailleurs de Sainte-Julie, Saint-Amable et Beloeil. Il achète ses légumes des cultivateurs de Sainte-Julie et des environs. Pendant cinq ans, il dirige une moulange située sur le même terrain, puis la vend à la Coopérative de Sainte-Julie.



*La conserverie J.-H. Bourassa, en opération de 1948 à 1959*

Roland épouse Yolande Ouimet, qui lui donne trois garçons : Yves, Alain et Luc. Diplômé de l'École technique, Roland travaille 23 ans pour Hydro-Québec. En 1976, il achète Lucien Laverdure sports, qu'il vend à son fils Alain en 1993.

Jean-Guy unit sa destinée à Thérèse Drouin, puis devient père de Chantal et Stéphane. Agent d'immeubles durant deux ans et vendeur de bijoux pendant 15 ans, il continue dans le domaine de la couture en devenant contracteur dans le vêtement pour dames et enfants jusqu'à sa retraite. Il décède le 20 décembre 2000.

Jeannine fait son cours de dessinatrice de mode chez Cotnoir Capponi. Elle exerce sa profession



*J.-Hector et Antoinette en 1955*

pendant 36 ans à Montréal. Dans le cadre du carnaval d'hiver de 1962, elle devient duchesse, au bras de son prince consort, Roland St-Pierre.

Jacques, gradué du Collège de Longueuil en sciences, travaille comme arpenteur-géomètre pendant deux ans. Il poursuit sa carrière au gouvernement fédéral, comme surveillant à la rémunération pendant 30 ans. Il occupe également le poste de surveillant de crédit à la Caisse populaire de Sainte-Julie durant 10 ans. Secrétaire pour les loisirs pendant de nombreuses années, il s'occupe du financement de l'aréna en 1978, siégeant comme secrétaire de 1979 à 1997. Depuis sa retraite, il passe l'hiver en Floride, avec sa conjointe, Gisèle Lamoureux.



*Les enfants en 1956 : Roland, Jacques, Jeannine et Jean-Guy*

Joseph-Hector Bourassa (m 21 novembre 1928, Chambly) Antoinette Messier

Arthur-Hercule Bourassa  
(m 23 août 1886, Saint-Hyacinthe)

Zoé Benoit

Joseph Messier  
(m 16 octobre 1900, Saint-Charles)

Marie-Anne Hébert

Jean-Baptiste Bourassa  
Zoé Phénix

Jules Benoit  
Aurèle Guilbert

Alphonse Messier  
Julienne Phénix

François-Xavier Hébert  
Philippine Delpé